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    ２０１５－２０１６年度 ＲＩ会長 

   Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 氏  

        

例会予定  ２月１７日  会員卓話  

        ２月２４日  会員卓話             クラブ創立当初のバナーは、ロータリーのマークに 

                           「水」の字をあしらったものでしたが、創立１０周年 

         当時、バナーを変えたいという意見が出て、研究検 

ＶＯＬ．５３ Ｎｏ．２６（通算Ｎｏ．2467）          討の結果出来たものが現在のものです。 

         鬼怒川と小貝川にはさまれた水海道は、昔から水 

２０１６年 ２月１０日（水） 例会プログラム     路を利用して、江戸に通じる要地として繁栄し、川と 

点 鐘         の関わり合いの深い所です。 

ロータリーソング・四つのテスト                  鯰は「如拙」の「瓢箪鯰」にあるよう、また幸を招く 

ビジター紹介        魚として、川魚の代表的な魚です。この「鯰」と「川」 

出席報告              が当地の特色をもっとも的確に表すだろうと云う 

ＳＡＡ報告        ことで、東京女子美術学校講師であった増渕淳子 

諸報告              先生が両川の清流に黄金の鯰を配して図案化 

幹事報告              したものです。 

会長挨拶 

会員卓話  荒井孝典会員 

 

                                      

２０１５－２０１６年度        会   長  海 老 原 良 夫     幹   事  松 崎 隆 詞 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５３ Ｎｏ２５（Ｎｏ．2466）  １月２７日（水）晴れ （司会 石井康弘委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶 ◎外部卓話  （公）茨城県中小企業振興公社 

                                         サブコーディネーター 福永一哉様 

 

ビ ジ タ ー 

（公）茨城県中小企業振興公社  サブコーディネーター 福永一哉様 

 

諸 報 告 

プログラム委員会  石井康弘委員長 

２月３日（水）の例会は、移動例会となります。 

時間：午後５時３０分 点鐘 

場所：ふじ吉 

バス：午後５時 白井石油さん前 

 

幹 事 報 告  松崎隆詞幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

 

２月３日（水）移動例会にて報告   理事会報告 

１．新会員推薦について・・・前島氏  異議のある方は７日以内に文書で幹事までお願いします。 

 

会 長 挨 拶  海老原良夫会長   2016.1.27「故人を偲ぶ」  

この数日間、沖縄本島では観測史上初の雪を記録したという、歴史的な寒波

に列島がふるえました。 

昨日は「寒梅忌」、藤沢周平の命日につけられた呼び名で、寒さに向かって

きりりと咲く花を、作家藤沢周平さんの作風や人柄に重ねています。 

冬がきわまる季節に一輪、二輪と開く紅白には、どこか人を励ます潔さと温か

みがあり、藤沢作品の文章世界にも通じる美質でもあり、寒さをくぐるごとに春は

近づくと、教えてくれます。 

故人を偲ぶ寒梅忌が昨日は各地で行われましたが、今日は水海道 RC クラブの故人を偲んで、彼の遺し

た短い文章をご紹介しましょう。 

彼はいつもこの例会場の、あのあたりに座っておりました。寡黙な人でしたが、実は健筆家でした。その一

端を偲んでみましょう。 

『春は天満宮を始め市内の各神社の節分祭から始まる。以前は各家庭から豆まきの声が聞こえたが今で

はほとんど無くなってしまった。我が家では今も二月初午の日に新年の商売繁盛と家族の健康を祈願し神主

に御祓いをしてもらっている。立春から一ヶ月、寒さの谷がやってくる。以前は大雪にも度々見舞われ竹馬で

雪と遊んだ思い出がある。四月になると八間堀川の両岸の桜が見事に咲き誇った。桜の名所として市民の憩

いの場であった。・・・・・中略・・・・・江戸、明治、大正、昭和そして平成これから五十年、百年後この常総水海

道地域はいかなる街と変るのか？次世代を担う子どもたちに大いに飛躍あらんことを期待したい』・・・・・・ 

私の竹馬の友、元水海道 RC会員故荒井茂雄さんの遺した文章でした。私はこの短文を三年前自費出版

した『常総の隠れた英雄・鈴木頂行とその時代』の第四章「記憶」の第三節「宝町今昔」として掲載しました。 

この文章には、水海道の季節の行事と風物詩が描かれた、次代に語り継ぐに足る値打ちがある、と考えたか

らです。 
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外 部 卓 話  茨城県よろず支援拠点 

（公）茨城県中小企業振興公社  サブコーディネーター 福永一哉様 
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出 席 報 告   荒井孝典委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５４名 ３７名 １７名 ０名 ６名 ７９．６３％ 

 

ニコニコボックス  染谷秀雄委員長             入金計 ￥17,000     累計 ￥1,298,000  

本日のお客様福永一哉様、卓話よろしくお願い申し上げます。   海老原会員 

福永様本日宜しくお願いします。  松崎・山野井・田上  各会員 

明けましておめでとうございます。  大塚会員 

福永様、本日卓話宜しくお願い致します。また来週（２/３）の例会は、移動例会ですので、出欠を含めよろしく

お願い致します。   石井会員 

インフルエンザ流行してます。お気をつけて。  染谷（秀）会員 

例会欠席しました。  倉持・石塚（利）・島田・染谷（正）・草間・武藤  各会員 

 

会報委員会  二本松恭行委員長  亀崎徳彦副委員長  本橋美章委員 

 

 

 



２月は平和と紛争予防／紛争解決月間 

5 

         平成２８年２月３日（水） 於：ふじ吉 

会 長 挨 拶  海老原良夫会長  2月 3日「本当の戦争を知っていますか？」 

今月の RI 月間テーマ「平和と戦争予防/紛争解決月間」に沿って本日はマリ

ールイズ様の「本当の戦争を知っていますか？」というテーマでのご講演を拝

聴いたします。 

これから伺う「ルワンダの内戦の話」とは異なりますが、日本は外国と戦争をし

た歴史があり、第３週例会は会員卓話「第二次世界大戦を経験して」を予定して

おります 

私たちの水海道 RCは戦前、戦中、戦後生まれの会員で構成されており、戦

争の実体験のない会員にとって戦争は体験者の話をとおして想像することになりますが、戦時中の残された

モノをとおして当時の世相を窺い知ることはできます。 

たとえば今日持参したこれらのモノから私たちはどのような想像を膨らませるでしょう。 

<祈武運長久出征幟・帝国陸軍奉公袋・東条英機感謝状・日露戦争戦勝祈念写真> 

もちろん「百聞は一見に如かず」の例えの如く、未体験者が、

残されたモノから想像する限りにおいては、実際に体験したヒ

トが見たコトに遠く及ばないことは申すまでもありませんが。 

本日は第 3 週の第二次世界大戦を経験した会員卓話に先

駆け、「ルワンダの内戦から」というテーマで「本当の戦争を知

っている」実体験者のマリールイズ様の貴重なお話に耳を傾

けましょう。 

そして彼女が今、何をしているか、何故そうしているのかにも理

解を示しましょう。 

 

外 部 卓 話  「本当の戦争を知っていますか？ ～ルワンダの内戦から～」 ガンベンガ・マリールイズ様 
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